

Facultad de Ciencias de la Salud de la UNP continúa fortaleciendo la Simulación Clínica como herramienta estratégica en la formación académica

La Universidad Nacional de Piura - UNP, continúa fortaleciendo la Simulación Clínica como una herramienta estratégica fundamental en la formación académica de los futuros profesionales de la salud, para lo cual acordó incorporar el Centro de Simulación como componente orgánica de la Facultad de Ciencias de la Salud.



Este importante decisión se adoptó en la Sesión Ordinaria del Consejo de Facultad que se realizó el pasado 12 de febrero del presente año, en el que se acordó “Aprobar por unanimidad incluir en el organigrama de la Facultad de Ciencias de la Salud de la Universidad Nacional de Piura, el Centro de Simulación, el cual depende directamente del decanato”.

El acuerdo adoptado por el Consejo de Facultad fue comunicado oficialmente por el Decano de la Facultad de Ciencias de la Salud, Dr. Rafael Gallo Seminario, al Director del Centro de Simulación, Dr. Víctor Távara Córdova, quien es el representante de la UNP en la Red Nacional de

Centros de Simulación Clínica de ASPEFAM.

En su comunicación, el Dr. Gallo Seminario, remarca que la adscripción del Centro de Simulación al Decanato tiene como objetivo garantizar una gestión eficiente y alineada con la misión de la universidad, considerando la importancia



estratégica de este espacio para la

formación académica, el desarrollo de competencias profesionales y la promoción de la seguridad del paciente.

El Dr. Víctor Távara, por su parte, ha destacado la importancia del acuerdo

adoptado por el Consejo de Facultad, pues es un nuevo paso para seguir fortaleciendo el Centro de Simulación y la Simulación Clínica al servicio de una mejor formación de los estudiantes de las diferentes carreras de las ciencias de la salud.

